

2.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef sur les soumissions reçues pour la fourniture et la pose de deux réchauffeurs d'eau "Feed Water Heaters", recommandant d'accepter l'offre de MM. H. L. Peiler & Cie, pour la fourniture de deux "reilly multicoil heaters", l'un de 3,000 C.V. et l'autre de 1,800 C.V., au prix de \$2,790.

Résolu: D'accorder le contrat audit H. L. Peiler & Cie, pour la fourniture des deux réchauffeurs ci-dessus mentionnés, au prix de \$2,790, d'autoriser la passation d'un contrat notarié devant rencontrer les exigences des spécifications et de remettre les chèques de dépôt aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu de contrat.

3.—Soumise une offre de M. James Woodhouse, de vendre un terrain situé dans le quartier Bordeaux, pour l'érection d'un poste de pompiers.

Résolu: De demander à M. Woodhouse de fournir à la Ville un plan dudit terrain, avec les dimensions de la propriété, le prix, etc.

4.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés transmettant un tableau des prix à être chargés aux locataires des étaux du Marché Bonsecours, d'après le nouveau mode de location des étaux, à savoir, par pied superficiel, par semaine, au lieu d'un prix fixe comme auparavant.

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'autoriser le Surintendant des Marchés à louer lesdits étaux conformément à sa recommandation.

5.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés transmettant un tableau des prix à être chargés aux locataires des étaux du Marché St-Antoine, d'après le nouveau mode de location des étaux, à savoir, par pied superficiel, par semaine, au lieu d'un prix fixe comme auparavant.

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'autoriser le Surintendant des Marchés à louer lesdits étaux conformément à sa recommandation.

6.—Le Bureau prend en considération la question de la fourniture de l'eau aux institutions de charité, aux institutions religieuses, et il est

Résolu: Que le Directeur de l'Assistance Municipale, le Président du Bureau des Estimateurs et l'Ingénieur Surintendant de l'Aqueduc soient nommés pour former un comité d'étude de la question et faire rapport sous le plus court délai possible.

7.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, transmettant certains comptes de la Canadian Consolidated Rubber Co., pour marchandises livrées en 1911, et expliquant les raisons pour lesquelles ces comptes n'ont pas été payés plus tôt.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le paiement desdits comptes, au montant de \$333.20, suivant états détaillés, conformément à l'article 556 de la Charte.

8.—Soumis un rapport du Surintendant de Police, déclarant que le constable Adélarde Bluteau a été blessé dans l'exercice de ses fonctions et que pour remédier à l'infirmité dont il souffre, il lui faudra subir une opération qui coûtera de cent à deux cent dollars.

Résolu: Conformément à la recommandation du Surintendant de Police que le Docteur Mercier soit chargé de faire ladite opération et de transmettre son compte à la Ville.

9.—Le Bureau prend en considération la question de l'octroi des subventions aux institutions de charité pour l'année 1913, et après étude de la question, il est

Résolu: D'accorder les subventions suivantes aux conditions ci-après mentionnées, savoir:

DEPARTEMENT DE L'ASSISTANCE MUNICIPALE

1. Rapatriement d'étrangers	\$ 1,500
2. Secours spéciaux (ambulance, etc.)	200
3. Gouttes de lait (et glace)	10,000
4. Hôpital des Incurables (pour tuberculeux), (Contrat, 50 lits à \$150.00)	7,500

2.—Submitted a report from the Chief Engineer, on the tenders received for the supply and installation of two feed water heaters, recommending the acceptance of the offer made by Messrs. H. L. Peiler & Co., for the supply of two Reilly Multicoil Heaters, one of 3,000 h. p., and the other of 1,800 h. p., at the price of \$2,790.

Resolved: To award, to Messrs. H. L. Peiler & Co., the contract for the supply of the two above mentioned heaters at the price of \$2,790; to authorize the passing of a notarial deed embodying the conditions and terms of the specifications and to refund the deposit cheques to the unsuccessful tenderers.

3.—Submitted a letter from Mr. James Woodhouse, offering to sell to the City a piece of land situated in Bordeaux Ward, for the erection of a fire station.

Resolved: That Mr. Woodhouse be requested to furnish to the City a plan of said property with the dimensions, price, per foot, etc.

4.—Submitted a report from the Superintendent of Markets transmitting a tabulated statement of rates to be charged to the tenants of Bonsecours Market, under the new system for the renting of stalls, to wit, so much per superficial foot, per week, instead of a fixed rental, as heretofore.

Resolved: To concur in said report, and to authorize the Superintendent of Markets to let said stalls as per his recommendation.

5.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, transmitting a tabulated statement of rates to be charged to tenants of St. Antoine Market, under the new system for the renting of stalls, to wit so much per foot, per week, instead of a fixed rental as heretofore.

Resolved: To concur in said report and to authorize the Superintendent of Markets to rent said stalls, as per his recommendation.

6.—The Board considered the question of supplying water to charitable institutions, and it was

Resolved: That the Director of Municipal Assistance, the Chairman of the Board of Assessors and the Engineer Superintendent of the Water-Works be requested to consider this question and report thereon within the shortest possible delay.

7.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, transmitting certain accounts from the Canadian Consolidated Rubber Co. for goods delivered in 1911 and giving the reasons why said accounts were not paid sooner.

Resolved: That a report be made to Council recommending the payment of said accounts amounting to \$333.20 as per detailed statements in accordance with article 556 of the Charter.

8.—Submitted a report from the Superintendent of Police, stating that constable Adélarde Bluteau was injured while on duty and that he will have to undergo a surgical operation which will cost from one hundred to two hundred dollars.

Resolved: As per the recommendation of the Superintendent of Police, that Doctor Mercier be requested to perform said operation and to transmit his account to the City.

9.—The Board considered the question of making grants to charitable institutions for the year 1913, and after due deliberation, it was

Resolved: To make the following grants on the under mentioned conditions, to wit:

TO THE MUNICIPAL ASSISTANCE DEPARTMENT.

1. Rapatriation of foreigners	\$ 1,500
2. Special assistance (ambulance, etc.)	200
3. Milk Stations (and Ice)	10,000
4. Hospital for Incurables (for patients suffering from tuberculosis), (Contract for 50 beds at \$150)	7,500